

【帯広発】(株)平田建設(土  
嵜、長谷川雅毅社長)は6  
日、地域貢献活動の一環と  
して、本社前の道道で清掃  
作業を実施した。役職員40  
人が参加。ほうきやロード  
スイーパーを使って道路に  
溜まった砂埃などをきれい  
にかき集め、地域の美観向  
上に汗を流した。

清掃活動は近隣の小学校  
の入学式前に毎年実施して  
いるもので、ことしで11回  
目。子どもたちや商店街の  
買い物客らが気持ち良く利

用できる環境を創出しよう  
と、活動を続けている。  
参加者は、社屋前を走る  
道道土幌停車場線の約56  
0びで作業を展開。歩道に  
インは「KEITAMA  
ワークウェアを一新し、今  
回の清掃活動は新しいワー  
クウェアを身に着けて行っ  
ちをはじめてとした町民が気  
とし、新しいワークウェア  
については「デザイ  
ン、機能性ともに優  
れたものを用意する  
ことができた。建設  
業のイメージアップ  
につながれば」と話  
していた。

## 地域の美観向上に汗

### 平田建設 道道清掃活動

落ちてくる砂や落ち葉、ご  
みなどをほうきで掃き、路  
肩の汚れはロードスイー  
パー2台と手押しスイー  
パー5台でかき集めた。  
なお、同社は本年度より  
設のイメージカラーである



赤色の新しいワー  
クウェアで作業し  
た